

双葉西小だより

令和4年 3月 4日 文責 学校長 平塚 克人



6年生に感謝の気持ちを込めて



◆◆◆ 令和3年度版 6年生を送る会 ◆◆◆

今月2日（水）に6年生を送る会が開催されました。開催と言いつても、コロナ禍、しかも県の特別協力要請期間中ですので、例年と同じような形での実施というわけには行きませんでした。今年も計画立てをしました新児童会と5年生が感染拡大防止を最優先に考えに考えて、当日はオンラインによって各教室で事前に撮影しました各学年の動画を視聴しました。

まずは、1～5年生で心を込めて作成しました飾りやメッセージをご覧ください。





4年生は、6年生にあこがれる自分画と励ましや思い出いっぱいメッセージです。



いつも私たちを引っばってくださりありがとうございます。いつも優しく明るい6年生にあこがれます。運動会の組立体操でいろいろなことをしていたので、私も来年やるのが楽しみになりました。西小まつりでは校歌をいろいろな音で歌っていたり、クラブで皆を楽しませていたりしたのですごいと思いました。中学校に行ってもがんばってください。4年間ありがとうございました。

4年 Aさん



5年生は、最大級の感謝を込めて花びらにまでメッセージを書きました。



委員会や運動会の係をしている姿はとてまかっよく、その姿にあこがれていました。私がかんばってもその姿には追いつけません。縦割り班の活動では、皆をまとめているところもかっよかったです。下級生にしっかり指示が出せている皆さんは完璧な最高学年です。次は私が皆さんの作り上げてきた、この学校をより良くしていきたいと思えます。この1年間優しくしてくれて本当にありがとうございました。

5年 Kさん

1年生から5年生の感謝の意味を込めてのパフォーマンスと6年生から下級生へのお返して、全校児童がとびっきりのいい顔を見せてくれたりしました。各学年の発表の他に、今回、編集に携わった新児童会本部を中心とした5年生のアイデアで、6年生が1～5年生だった頃の貴重画像も盛り込んであり、6年生のかわいらしいあの頃も全校で見ることができました。各教室での視聴でしたが全校児童の温かみと一体感のある6年生を送る会になりました。この紙面だけではとても伝えきれませんので、ぜひ本校HPからブログをご覧ください。



在校生からの心温まる写真付き色紙



おわり
主演 制作
かわいいかわいい 6年生 全校のみんな 新児童会